



Posibles recortes a la tasa de referencia: Oportunidades y consideraciones en el horizonte financiero, según Provident

Analistas anticipan ajustes en la tasa de referencia por parte de Banxico, abriendo puertas a beneficios para quienes buscan créditos. Descubre cómo las decisiones económicas pueden influir en las opciones financieras y qué aspectos considerar antes de solicitar un préstamo

MÉXICO.- En un escenario marcado por las expectativas de posibles recortes a la tasa de referencia por parte del [Banco de México \(Banxico\)](#), se vislumbran cambios significativos en el panorama financiero.

Analistas señalan que esta medida podría impactar positivamente a aquellos considerando adquirir tarjetas de crédito o **préstamos personales en los meses venideros**.

Influencia de la Tasa de Referencia en la Decisión Crediticia

Una encuesta realizada por **Provident** revela que el 60% de los interesados en obtener un crédito examina detenidamente la tasa de interés antes de comprometerse financieramente.

El 44% analiza el **Costo Anual Total (CAT)**, mientras que el 41% considera el plazo del préstamo. Aunque la tasa de referencia no siempre condiciona la aprobación de un crédito, sí influye en la decisión de aquellos que buscan obtener financiamiento.

Sensibilidad de Préstamos ante Cambios en la Tasa de Interés

Juan Carlos Cruz Tapia, experto en finanzas y docente de la **Escuela Bancaria y Comercial (EBC)**, destaca que los préstamos más sensibles a las variaciones en la tasa de interés son los considerados más caros.

En el pasado ciclo de alzas, productos como tarjetas de crédito, préstamos personales y de nómina mostraron una marcada sensibilidad a estos cambios.

Esta situación sugiere que una reducción en la **tasa de referencia** podría traducirse en oportunidades más accesibles para los solicitantes de estos productos financieros.

Consideraciones para Empresas ante Posibles Recortes

El análisis no se limita al ámbito personal, ya que las empresas también deben evaluar su posición en este nuevo escenario. **Juan Carlos Cruz Tapia** sugiere que, en el caso de las empresas dedicadas a la importación de mercancías, puede no ser necesario esperar a que Banxico realice el primer recorte a la tasa.

La posibilidad de un aumento en el tipo de cambio podría influir en la toma de decisiones, ya que, en algunos casos, el impacto económico de no cumplir con clientes o de enfrentar un tipo de cambio más elevado podría superar la importancia de un ajuste de tan solo **25 puntos base en la tasa de interés**.

En conclusión, las expectativas de recortes a la tasa de referencia generan un escenario dinámico en el que la toma de **decisiones financieras** adquiere un nuevo matiz.

Mientras se abren oportunidades para quienes buscan créditos, tanto a nivel personal como empresarial, la sensibilidad a estos cambios económicos requiere una **evaluación cuidadosa de las circunstancias individuales y del mercado**.

La anticipación y la comprensión de estos movimientos se convierten en elementos clave para navegar con éxito en el panorama financiero que se avecina.

<https://www.hoydinero.com/lodehoy/Posibles-recortes-a-la-tasa-de-referencia-Oportunidades-y-consideraciones-en-el-horizonte-financiero-segun-Provident-20240116-0012.html>